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【校 訓】

<野 外 活 動><野 外 活 動> ＝それぞれの場所で那覇西LEGENDを残せ！＝＝それぞれの場所で那覇西LEGENDを残せ！＝
５月２日（火）に全学年で野外活動を実施ました。当日は天気にも

恵まれ、絶好の活動日和で、普段の那覇西高生の行いの良さの現れ
ではないでしょうか。１学年は「豊崎美らSUNビーチ」、２学年
は「美々ビーチいとまん」、そして３学年は「西原きらきらビ
ーチ」へバスで移動し、学年レクや学級レク、そして昼食のバーベー
キュー等で学年全体とクラスの更なる輪を深めました。私（校長）は
高校時代最後の野外活動となる３学年を訪れたのですが、６組と

８組の皆さんから頂い
たお肉と焼きそばは最高に美味しかっ
た！両クラスのみんな、本当にありがとう！
そして、３年生にとっては素敵な思い出の１
ページを飾れたのではないでしょうか！１，２
年生のとっても、現在のクラスで本当に良か
ったと思えるような１日であったことを願っ
ております。３時過ぎには全学年、全クラスが
無事に学校へ戻り、各学級のより強い絆を築
いて、ゴールデンウィークへ入りました。企画・運営してくれた各学

年主任の先生方、そして全担任の先生方、本当にお疲れ様でした。連
休で大いにリフレッシュしてください、那覇西LEGENDの先生方！

【体育科1年・PA研修】【体育科1年・PA研修】
4月27日（木）～28日（金）の2日間で本校体育

科の1年生が東村つ
つじエコパークでPA
（Project Advent
ure)研修を実施しま
した。自主性や協調
性、強健な心身及び
自然を大切に親しむ
態度を養うことを目
的としております。
今回の研修で体育科

１年生としての自覚が更に芽生え、今後の活躍の大
きな基盤になったと思います。那覇西LEGENDの
気概で何事にも積極的に取り組んで欲しいもので
す！企画・運営及びに引率して頂いた体育科の上運

天誠先生、
大 城 敏 裕
先 生 、 伊
江 智 子 先
生 、 本 当
に お 疲 れ
様でした。

<弓道での那覇西LEGEND><弓道での那覇西LEGEND>
弓道の4月例会（4月16日開催）及び5月例会（5

月7日開催）において、本校弓道部が見事な那覇西L
EGENDを残してくれました。4月例会では2年生の
玉城まつりさん、5月例会では3年生の長嶺彩香
さんが、それぞれ女子個人の部で優勝しました。
弓道は球技のように他校との練習試合をすること
がなく、こうした例会を通して、個人や団体としての
実力を付け、試合感覚を磨くと共に自己の課題等を
克服していくそうです。是非、今後も自己研鑽に励

み、那覇西LE
G E N Dの 担
い手としての
自覚を持って
頑張って下さ
い！インター
ハイでの更な
る活躍と好成
績も大いに期
待しておりま
す！！

那覇西LEGEND 令和５度版 第２号 202３年（令和５年）５月



＜校内スキットコンテスト 2023＞＜校内スキットコンテスト 2023＞
5月23日（火）に国際人文科によ

るスキットコンテストが体育館で開
催されました。スキットは2名１組
で、オリジナルな話を英語で展開す
る寸劇です。英語力は勿論の事なが
ら、どんでん返し的な話の内容や演技力が問われ、
英語だけでは順位が決まらない面白さもあります。
今回5組の生徒が参加し、それぞれに見事なパフォ

ーマンスを披露し
てくれました。優勝
は「NO SCAM（詐
欺はダメ！）」のタ
イトルでスキットを
してくれた3年国
際人文科の河野

月吟くんとバンクスニコラス恵太くんでした。見
事な演技力と秀逸な内容で、12月に開催される県
大会へ出場されます。更に磨きを掛けて、会場を大
歓声の渦に巻き込んでください！企画・運営して頂
いた英語科の先生方も本当にお疲れ様でした。

【授業参観・PTA総会・PTA進路講演会】【授業参観・PTA総会・PTA進路講演会】
５月１４日（日）に今年度のPTA総会を開催しまし

た。その前後である４校時に授業参観を、総会後にP
TA進路講演会を入れ、多くの保護者（２００名余）に
来て頂きました。授業参観では、本校の先生方が素晴
らしい授業を展開して頂き、生徒一人ひとりの普段か
らの頑張りを見て頂けたのではないのでしょうか。総
会も前年度の報告及び今年度の事業計画や予算案も
スムーズに審議され、新しい役員体制でいいスタート
が切れたと思います。昨年度まで多く
のご尽力を頂きました嘉数会長を始
めとする評議員の方々には心より御礼
申し上げます。本当にありがとうござい
ました。皆さんは那覇西LEGENDの保
護者です！今年は辺土名新会長を筆
頭に新しい役員の方々、那覇西高校を

更に盛り上げてください！進
路講演会では、（株）まなびシ
ード代表取締役の久米忠史様より「子どもを進学させるお金の話～奨
学金を正しく活用する方法～」の演題で非常に有益な情報を快活な話
しっぷりで一気にして頂きました。講演を拝聴した全ての保護者の方々
がとても参考になったと思います。久米様も本当にありがとうございま
した。今回、企画・運営してくれた俊哉先生、PTA事務の明美さん、和子

さんも本当にお疲れ様でした。体育館の後片付けをしてくれた男女バド・女バスの皆さんもありがとう！

PTA会長 辺土名綾子

安藤由紀子

城間　肇

竹内直子

藤木葉月

金城　篤

R５年度の会長・副会長

PTA副会長

Music for Your Pleasure （今月の音楽）
☆シューマン 交響曲第3番「ライン」より☆シューマン 交響曲第3番「ライン」より
第１楽章☆第１楽章☆

今年度本校に赴任した音楽の喜納大斗
先生はホルンが専門とのこと。ホルンは
私の大好きな金管楽器でもあり、そのホ
ルンの響きを堪能したい時によく聴くの
がシューマンの交響曲第３番の第1楽章
です。冒頭の勇壮で堂々とした開始から
ホルンの豊麗な響きに心がワクワクしま
す。この楽章を通じて豊かに鳴り響くホ
ルンの音色が何とも心地よく、暫し日常

の疲れから解放してくれます。シューマンがライン川や
それを取り巻く環境にインスピレーションを得て作曲
されたこのシンフォニーからは自然の雄大さを感じる
と共に明るく前向きになる「元気」ももらえます。是非、
この曲で楽しく勉強や仕事に打ち込みましょう！（オー
ケストレーションを改訂した「マーラー版」がホルンの
扱い方が巧みで、超お勧めです。また、本当にホルン好
きな方は同じシューマンの「4本のホルンと管弦楽の
ためのコンツェルトシュテュック」を是非！）

全国高等学校長協会～総会・研究協議会～全国高等学校長協会～総会・研究協議会～
５月１７日（水）・１８日（木）に埼玉県で開催された「令和５年度

全国高等学校長会総会・研究協議会及び英語科・国際科高等学
校長協会総会・研究協議会」に参加致しました。4年ぶりの対面
開催となり、沖縄県を始め全国から数多くの校長先生方が参加

しておりました。この大会を通じて
特に文部科学省の方々が訴えてい
たものが「ウェルビーイング」という考えです。これは、身体的・精神的・社
会的に良い状態にあることをいい、短期的な幸福のみならず、生きがいや人
生の意義など将来にわたる持続的な幸福を含む概念だそうです。このウェル
ビーイングの向上が次期教育振興基本計画の柱となっており、今後はこうし
た幸せを感じられる良い状態を学校運営でも図って参ります。
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